

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadträtin
Beatrix Burkhardt
Stadtrat
Richard Quaas
Stadtrat
Georg Schlagbauer

ANTRAG 29.07.14

Raumprobleme der Schulen an der Flurstraße lösen

- 1. Die Verwaltung wird beauftragt, für die Grundschule an der Flurstraße und die Adalbert-Stifter-Realschule bis zum Schuljahresbeginn 2014/15 kurzfristig eine Übergangslösung für die aktuellen Raumprobleme zu schaffen.
- 2. Zur Bereitstellung zusätzlicher Raumkapazitäten wird mittelfristig eine mobile Schulraumeinheit aufgestellt.
- 3. Die Verwaltung erarbeitet ein Konzept, wie langfristig ausreichend Klassenräume für die Grundschule und die Realschule zur Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

Wegen der wachsenden Schülerzahl sowohl an der Grundschule an der Flurstraße als auch an der Adalbert-Stifter-Realschule fehlen ausreichend Klassenräume. An der Realschule gibt es bereits zwei Wanderklassen, denen kein eigenes Zimmer zur Verfügung steht.

Auch an der Grundschule fehlen bereits Klassenzimmer, die Klassenmehrung im nächsten Jahr wird die ohnehin prekäre Lage noch verschärfen. Obwohl die Schulleitung bereits seit Jahren auf diesen Engpass hingewiesen hat, hat die Verwaltung keine Lösungsvorschläge unterbreitet. Um einen ordnungsgemäßen und pädagogisch wertvollen Unterricht sicherzustellen, muss die Verwaltung umgehend handeln und die notwendigen Unterrichtsräume schaffen.

Beatrix Burkhardt Stadträtin Richard Quaas Stadtrat Georg Schlagbauer Stadtrat